

Mgr Mouïsse : 78e évêque à parler sur le mariage

Author : Maximilien Bernard

Categories : [Culture de Vie](#), [En Une](#), [Perepiscopus](#), [Points non négociables](#)

Date : 22 novembre 2012



L'évêque de Périgueux et Sarlat écrit :



"Ce n'est un scoop pour personne que l'Eglise est opposée au mariage homosexuel. La position de l'Eglise n'est pas d'abord une position religieuse, mais une position anthropologique. Dire que le mariage est l'union stable d'un homme et d'une femme n'est pas une position confessionnelle. Les grandes questions sont : qu'est-ce que l'homme ? Qu'est-ce que la femme ? Qu'est-ce que le couple ? Quels sont les fondements de notre société ? Il n'est pas question pour nous de défendre un pré carré confessionnel, mais de faire entendre les questions que nous posons pour l'avenir de toute notre société. La situation est grave parce que l'on veut réformer une institution multiséculaire qui structure depuis longtemps la société, la famille et les relations interpersonnelles... et cela, ça ne se fait pas en application d'un programme électoral ou dicté uniquement par les sentiments du

moment. Ce n'est pas parce que nous sommes opposés à une loi que nous portons un jugement sur les personnes concernées par cette loi. Le vote d'une telle loi aurait certainement des conséquences importantes sur les enfants, l'équilibre des familles et la cohésion sociale. C'est pour cela qu'il faut un débat, comme le demande l'Eglise de France (voir le site www.eglise.catholique.fr), à travers une déclaration intitulée « *Elargir le mariage aux personnes de même sexe ? Ouvrons le débat* ». La presse devrait davantage s'en faire l'écho. »